



Netanyahu: la CPI “se ha convertido en el enemigo de la humanidad”

Description

El primer ministro israelí Benjamín Netanyahu declaró que la Corte Penal Internacional (CPI) se ha convertido en el enemigo de la humanidad”, luego de que este 21 de noviembre el máximo tribunal dictó órdenes de arresto contra él y el ex ministro de Defensa, Yoav Galant, por presuntos crímenes de guerra y de lesa humanidad en la Franja de Gaza.

“Ninguna decisión antiisraelí escandalosa me impedirá seguir defendiendo a nuestro país de ninguna manera. No cederemos a las presiones”, declaró el premier en un videomensaje que colgó en sus redes sociales poco después de darse a conocer la decisión de la CPI.

En opinión de Netanyahu, las órdenes de arresto contra él y Galant están basadas en “la acusación fundamentalmente infundada” de supuestos crímenes “ficticios” de guerra y contra la humanidad.

“La verdad es todo lo contrario, es una quiebra moral. Viola el derecho natural de las democracias a defenderse del terrorismo asesino”, asestó Netanyahu.

Por su parte, Yoav Galant consideró que la decisión de La Haya es “escandalosa” y aseguró que quedará en la “infamia” pues, a su modo de ver, “coloca al Estado de Israel y a la brutal organización terrorista Hamás en la misma ecuación”.

“El Estado de Israel no se dejará intimidar; hace mucho que quedaron atrás los días en que la nación de Israel no podía defenderse. Las Fuerzas de Defensa de Israel seguirán luchando para lograr los objetivos de esta guerra: desmantelar a Hamás, garantizar el retorno de los rehenes y permitir que las comunidades del norte de Israel regresen a sus hogares”, dijo el exministro de Defensa en X.

La Corte Penal Internacional (CPI), con sede en La Haya, dictó órdenes de detención contra el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y el exministro de Defensa, Yoav Galant, por presuntos crímenes de guerra en la Franja de Gaza.

Además, el tribunal declinó los argumentos de Israel, que trató de impugnar la jurisdicción de la CPI para emitir las órdenes de detención contra ciudadanos de ese país. Las órdenes de captura contra Netanyahu y Galant fueron aprobadas seis meses después de que el fiscal Karim Khan solicitó arrestar a Netanyahu, Gallant, y al líder de Hamás en la Franja de Gaza, Yahya Sinwar —asesinado por Israel el 17 de octubre de este año— por presuntos crímenes de guerra en la Franja de Gaza.

La solicitud del fiscal se basa en la situación del enclave palestino, en donde, desde el 7 de octubre, Israel ha asesinado a cerca de 44.000 palestinos y herido a más de 104.200 en represalia por el ataque sorpresa que Hamás emprendió en

octubre de 2023, en el que asesinó a unos 1.200 israelíes hirió a 5.500 y tomó más de 250 rehenes, de los que unos 100 fueron liberados en intercambios posteriores de prisioneros.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Noviembre 2024

www.elmaipo.cl